Findungskampagne Oruro 7. April 2017



Am 07. April führte die Teams des Herzvereins und Kardiozentrums eine Kampagne durch, speziell für Patientinnen und Patienten aus der 3 Stunden entfernten Stadt Oruro. Erwartet wurden 16 Patient*innen, die im Vorfeld vor Ort von Frau Dr. Paola Mancilla untersucht wurden und bei denen der Verdacht auf eine Herzerkrankung bestand. Sie kamen mit zwei Minibussen nach La Paz und trafen um 11 Uhr im Kardiozentrum in La Paz ein. Nachdem sie in zwei Gruppen eingeteilt wurden, nahmen die Eltern und Kinder der ersten Gruppe im Wartezimmer des Kardiozentrums platz, während die zweite Gruppe eine kleine Stadtbesichtigung machte. Frau Dr. Heath untersuchte die Patienten zusammen mit ihren Kollegen und Dr. Balanza. Unsere Freiwillige, Franziska, half die Patienten in Listen einzutragen. Sieben der Kinder wurden elektrographisch untersucht. Bei allen kindern wurde der Sauerstoffgehalt im Blut gemessen. Bei jedem Kind wurde ein Herzultraschall gemacht um eine genaue Diagnose erstellen zu können.



Finanziert wurde die Kampagne von Bolivienhilfe e.V. Der Rotary Club La Paz organisierte die Logistik und den Aufenthalt der Patienten vor Ort und durch Bagó wurden wir mit Sandwiches und Getränken versorgt.